"Las cosas maravillosas se encuentran en los pequeños detalles"



Capítulo 1

"Las cosas maravillosas se encuentran en los pequeños detalles"

Escribo esto mientras espero mi spaguetti criollo -con carne-. Esta vez sí me fijé bien.

El calor que hace hoy es de locos ¿puedes creer que estamos a 26 grados?. Es posible que sea poco en comparación a otros días de verano, pero para alguien que es archienemiga directa del calor o el hecho propio de sudar, es demasiado.

Esta vez será un escrito distinto. Más de hechar platica y menos de exteriorizar emociones -a quién engaño, al final sabemos que terminaré mencionando algo sobre eso.-

Primero que nada quiero saber si te gusta, quiero decir, el que te escriba. Tal vez no y estoy siendo invasiva o qué se yo, la verdad no lo sé pero sería bueno y lindo que me lo hicieras saber. Veré yo si lo dejo o no.

. . .

Ya regresé de comer. Me llamaste.

Es lindo saber que a pesar de que estás ocupado encuentras un momento para pensar en mí -deja de responder con "aló", por favor. Lo odio.-

Hace un momento estuve revisando mis grabaciones de voz para eliminar un par de locuciones pasadas que hacían espacio y en los guardados vi una que decía "S siendo S". Claramente recordé que fue una de las notas de voz que me enviabas cuando me mostrabas la personalidad de la que me enamoré.

Dicen que al principio los seres humanos muestran su lado romántico cuando quieren conquistar a alguien, pero cuando ya la tienen consigo dejan de "enamorarla" porque consideran que ya no tienen qué. ¿Qué piensas sobre eso?.

Las personas -en su mayoría- tienen la idea equívoca de que las cosas materiales o banales son las que mantienen contentas a los demás. Posiblemente sí para algunas, siempre hay un porcentaje.

Pero la verdad es (y compárteme lo que crees también) no hay nada más especial que el trato que tengan contigo y con los otros.

Un simple "¿cómo estás?" "¿necesitas algo?" "vi esto y pensé en ti"

cambian completamente el día.

Creo que podría declarar a esta cómo mi forma de comunicarme contigo ¿no? quién sabe iLo veriguaremos!

Volviendo al tema, qué bonito sería que los seres humanos valoren los pequeños gestos de amor. Y es que sí, porque las cosas maravillosas se encuentran en los pequeños detalles. En la sutileza de los te quiero o los te amo. Pero los de verdad, de esos que se sienten llamas en la pronunciación de cada palabra.

¿Sabes qué acaba de pasar por mi mente? Antes de ti, de esto. Mis consejos se basaban en "¿por qué mostrarle a alguien que amas que lo amas? Al final, todo termina de la misma manera. Te usan, te exprimen y te botan sin más. Mejor no muestres nada y quédate así. Piensa con la cabeza, porque con el corazón solo terminarás en el piso."

Uf, sí. Dura ¿no?

Cuánto daño. Pero es que es lo que yo sentía, lo que yo decidía sentir. En esta vida nadie te hace daño, solo tú decides y escoges qué es lo que te afecta y qué no.

Luego pensé "pero Diana, eres un ser humano que ama con el alma, ¿por qué prohibirle ver a los demás quién eres y qué es lo que hay dentro de ti?" "Si las cosas salen mal, pues mal por ellos ¿no? pero tu jamás dejes de sentir, de mostrarles de qué estás hecha."

Nunca dejes de brillar ni permitas que apaquen la luz que hay en ti.

Hay cosas que el dinero no puede comprar. Un cálido abrazo, una mirada de amor, un par de cartas de renglones infinitos o un "estoy contigo, no estás solo/a", son un claro ejemplo de ello.

. . . .

Estoy de camino a casa.

Lunes difícil, de seguro llegarás cansado. Me gustaría llamarte, escuchar tu voz y desearte las buenas noches pero no quiero molestar, tal vez estés dormido. En fin.

Si tenía algo más que decirte hoy ya no lo recuerdo. Lo dejaré para la próxima.

Con cariño,